



Sara Loló, con la sexta Copa de Europa del Telecable, la quinta personal, es aplaudida por los alumnos del Colegio Virgen Reina. ARNALDO GARCÍA

Tributo escolar a las reinas de Europa

HOCKEY SOBRE PATINES

La capitana del Telecable, Sara Lolo, recibe un emotivo homenaje en el colegio Virgen Reina, cuyos alumnos pudieron tocar la Copa de Europa

J. L. C.

GIJÓN. «¡Campeonas de Europa, campeonas de Europa!». En un colorido pasillo entre aplausos y cánticos los alumnos del colegio Virgen Reina de Gijón a la capitana del Telecable, Sara Lolo, que ha compartido con ellos su experiencia y alegría tras el reciente títulos continental en Lisboa.

Quien porta el brazalete fabril se comprometió a visitar el centro, que había elaborado un proyecto sobre deportistas asturianos. Compromiso que mantuvo, aún con más ilusión, tras volver a Gijón el lunes pasado con la Copa

de Europa de hockey sobre patines. Trofeo que llevó para que todos los niños pudieran verla de cerca.

Feliz y cercana, charló un rato con los más pequeños, de Infantil, y después tuvo un encuentro con alumnos de cuarto, quinto y sexto de Primaria, que se han interesado por su carrera, sus triunfos, sus esfuerzos, las lesiones, incluso las tentaciones de dejar el hockey, su pasión... Todo lo vivido en los 20 años que lleva subida a los patines.

Sin dejar de agradecer la sexta Copa de Europa del equipo, Sara Lolo admitió que «he cumplido todos mis sueños», que lo que más le gusta de su deporte es «el equipo», con el que compartir todo lo bueno y lo malo y, sobre todo, pasarlo bien. Recordó sus goles más importantes, como el que marcó en Barcelona, en una final del Mundial con la Selección. O el partido ante Argentina jugado en China, en el que las es-

El equipo gijonés busca la segunda plaza en Vila-Sana

El Telecable Hockey cierra la fase regular de la OK Liga en la pista del Vila-Sana (20 horas). Curiosamente fue el equipo que derrotó el pasado domingo en Lisboa en la final de la Copa de Europa. El objetivo es ganar para arrebatarle la segunda plaza a las catalanas de cara a tener favorable el factor cancha para el 'play off' del título liguero. Ramón Peralta, técnico del cuadro fabril, es consciente de que el equipo pasó una semana de celebraciones y que la preparación no fue la más óptima, pero tiene claro que «vamos a salir a por la victoria», aunque saben que lo harán contra «un equipo que saldrá herido».

pañolas ganaron 7-5. Asimismo, explicó a los niños los beneficios «económicos, pocos» del deporte y la importancia de organizarse bien para estudiar y entrenar al gran nivel».

«El hockey no es el fútbol»

Lo sabe bien ella, licenciada en Medicina, profesión a la que se dedicará cuando cuelgue los patines, porque «nosotras no somos como los futbolistas, que tras retirarse pueden vivir de todo lo que ganaron». Pesé a eso, animó a las niñas a practicar deporte y a perseguir sus sueños. «Las niñas también podemos jugar y ser campeonas y tenemos que exigir lo mismo que ellos», dijo.

Tras la charla, le esperaba a Sara Lolo una sorpresa: el colegio al completo estaba en el patio, para rendirle homenaje a ella y al Telecable. Cánticos, fotos, flores y bombones para la campeona. Y muchas sonrisas. Las sonrisas de la victoria.

El Motive.co piensa más en el futuro que en su cita liguera

BALONMANO

El equipo gijonés, que cierra la temporada en la pista del Bera Bera, sigue pendiente de cerrar el nuevo cuerpo técnico

J. L. C.

GIJÓN. Salvo sorpresa mayúscula, el Motive.co Gijón cerrará esta tarde la temporada en San Sebastián ante el Bera Bera (18 horas, Pabellón José Antonio Gasca). La ventaja de las donostiarras en el partido de hace una semana en

el Pabellón de La Arena (21-31) deja a las claras que serán las vascas, recientes campeonas de Copa y máximas favoritas, las que pasen a semifinales del 'play off' por la liga de División de Honor.

Así las cosas, todas las fuerzas se centran en el nuevo proyecto deportivo. A la retirada de la capitana Marizza Fariá, que formará parte del cuadro técnico, se suman las importantes bajas de Carmen Arroyo, Joana y Cacheda en la primera línea, así como de Marizza Palomo en la segunda. Por el

momento, el club oficializó los fichajes de Rocío Rojas y la meta Aida a la espera de incorporar dos primeras líneas una pivote y una lateral izquierdo al menos.

Pero también preocupa a la portería. La prometidora Lucía Alonso no renovó y al despertar el interés de otros equipos de la Liga Iberdrola, por lo que se podría necesitar cubrir su puesto. En el club, tras tocar varios técnicos, cabe la posibilidad de que la llegada de una entrenadora, que contaría con la ayuda de Marizza Fariá.

MÁS DEPORTE

BALONMANO | ORO

El Lobos Oviedo quiere ascender en León

E. C. El Lobos Oviedo tiene la posibilidad de ascender a la División de Honor Femenina si logra puntuar esta tarde en su visita al Cleba León (19 horas, Palacio de Deportes de León). A las jugadoras que dirige de Manolo Díaz les vale un empate en la pista del conjunto leonés para alcanzar el objetivo. Sería el segundo salto a la máxima categoría del club carbayón después del logrado por el también entrenador gijonés Alfredo Rodríguez en 2015.

BALONMANO | PLATA

El Unión Financiera se acerca a su objetivo

E. C. El Unión Financiera Base Oviedo tiene hoy su primera opción de asegurar la permanencia matemática en División de Honor Plata. Los carbayones necesitan sumar un punto más que el Zamora para confirmar su continuidad en la categoría a falta de otras tres jornadas. Para ello, deberá ganar al Conservas Alsur Antequera, en el encuentro de la División de Honor Plata masculina, que se jugará a partir de las 19 horas en Vallobín.

BALONMANO | PRIMERA

Partidos de trámite del Grupo y Finetwork

E. C. Los dos equipos gijoneses de Primera División tienen dos partidos de trámite correspondientes a la penúltima jornada del grupo B. El Finetwork Gijón Jovellanos recibe al filial del Ademar (19 horas, Palacio de Deportes), mientras que el Grupo IMQ rinde visita al Lafuente Pereda (19 horas, Pabellón de Numancia). Los técnicos Gonzalo Aguirre y Chechu Villaldea darán minutos a los más jóvenes y menos habituales.

FUTBOL-SALA BENJAMÍN

Asturias golea a Extremadura y reta a Galicia en semifinales

A. I. Asturias ya está en semifinales del Campeonato de España de Fútbol-sala en categoría benjamín después de solventar con una goleada su último compromiso en la primera fase. Derrotó a Extremadura por 4-0 con un triplete de Xuan y un tanto de David. El conjunto asturiano, uno de los grandes favoritos al título, se medirá esta mañana a Galicia por una plaza en la final.